



Berlin, 6. November 2025

LUPP + PARTNER HAT SPORTS IDOLS UND DIE FC VIKTORIA BERLIN FRAUEN BEIM INVESTMENT VON MONARCH COLLECTIVE BERATEN

Lupp + Partner hat Sports Idols seit ihrer der Gründung bei ihrer Mission unterstützt, den Frauenfußball in Deutschland zu fördern und weiterzuentwickeln. Seit 2022 ist die Kanzlei offizieller Sponsor der FC Viktoria Berlin Frauen und hat nun Sports Idols GmbH und die FC Viktoria Berlin Frauen beim Investment von Monarch Collective beraten – dem ersten globalen Fonds, der sich ausschließlich dem Frauensport widmet.

Die Transaktion markiert das erste europäische Investment von Monarch Collective – ein Meilenstein sowohl für den Fonds als auch für den deutschen Frauenfußball.

Monarch Collective, gegründet von Kara Nortman und Jasmine Robinson, ist ein US-amerikanischer Fonds, der für seine führende Rolle in der Förderung und Professionalisierung des Frauensports bekannt ist. Als Investor hinter Angel City FC erweitert Monarch nun sein internationales Portfolio und stärkt seine Mission, Professionalität, Sichtbarkeit und nachhaltiges Wachstum im Frauenfußball zu fördern.

Berlin, 6 November 2025

LUPP + PARTNER ADVISED SPORTS IDOLS AND FC VIKTORIA BERLIN WOMEN ON THE INVESTMENT BY MONARCH COLLECTIVE

Lupp + Partner has since its incorporation supported Sports Idols in its mission to advance women's football in Germany. Since 2022, the firm has been an official sponsor of FC Viktoria Berlin Women – and now proudly advised Sports Idols GmbH and FC Viktoria Berlin Women on the investment by Monarch Collective, the first global fund dedicated exclusively to women's sports.

The transaction marks Monarch Collective's first European investment, a milestone for both the fund and German women's football.

Founded by Kara Nortman and Jasmine Robinson, Monarch Collective is a U.S.-based fund known for driving the growth and professionalization of women's sports. As an investor behind Angel City FC, Monarch now expands its international portfolio and reinforces its mission to enhance professionalism, visibility, and sustainable growth in women's football.

Die Partnerschaft kommt zu einem entscheidenden Zeitpunkt für den FC Viktoria Berlin: Nach dem Gewinn der Regionalliga Nordost und dem Aufstieg in die 2. Bundesliga setzt der Club seine ambitionierte Reise in Richtung 1. Bundesliga fort – und prägt damit eine neue Ära des Frauenfußballs in Deutschland.

Lupp + Partner ist eine auf Transaktionen spezialisierte Wirtschaftskanzlei mit mehr als 60 Anwältinnen und Anwälten an den Standorten München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin. Der Fokus liegt auf der rechtlichen Beratung von Private Equity- und Venture Capital Investoren, Family Offices und Unternehmensinhabern bei M&A-Transaktionen.

The partnership comes at a defining moment for FC Viktoria Berlin. After winning the Regionalliga Nordost title and securing promotion to the 2. Bundesliga, the club continues its ambitious journey towards the 1. Bundesliga and a new era for women's football in Germany.

Lupp + Partner is a transaction-focused law firm with more than 60 lawyers across offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main, and Berlin. The firm focuses on advising private equity as well as venture capital investors, family offices, and business owners on M&A transactions.